
 

 

 

Jugend-Jahreshauptversammlung 
des TSVE 1890 Bielefeld 

 

Datum: 13.05.2022 

Beginn: 19:00 Uhr 

Versammlungsort: 18x90, Herforder Straße 200, 33609 Bielefeld 

 

TOP  

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Genehmigung der Tagesordnung 

3 Genehmigung des Protokolls aus dem Vorjahr 

        - Protokoll hängt an 

4 Bericht des Jugendvorstandes aus dem Jahr 2021 

        - Bericht hängt an 

5 Planungen für das laufende Jahr 

        - Minecraft Bau-Projekt 
        - Ausflug Heidepark am 21.05.2022 
        - Ausflug Kletterpark 
        - Filmnacht 
 

6 Entlastung des Vorstandes 

7 Wahlen 

        - Jugendwart:in 
        - Jugendkassenwart:in 
        - Jugendschriftwart:in 

8 Anträge (schriftlich zu stellen bis zum 29.04.22) 

9 Verschiedenes 



 

 



 

 

 
Jahresbericht der Jugend 
 
 
Die letzte Jugendjahreshauptversammlung wurde im Mai per Zoom durchgeführt. Nach 9 
Jahren im Amt als Jugendwart ist Tristan Ulrich zurückgetreten. Wir bedanken uns bei Tristan 
Ulrich für seinen langjährigen Einsatz in der Jugend. Svenja Wortmann ist nun als Jugendwartin 
nachgerückt. Bei der letzten J-JHV wurde Lasse Gärtner als stellvertretender Jugendwart 
gewählt. Bastian Taschka wurde als Medienwart und Jonas Grube als Jugendsprecher 
wiedergewählt. Alexandra Löwen wurde als Jugendsprecherin gewählt. 
 
In der ersten Hälfte des Jahres 2021 konnten leider weiterhin keine Veranstaltungen 
durchgeführt werden.  
 
In der zweiten Jahreshälfte 2021 gab es einen spannenden sportlichen Spielenachmittag mit 
20 Vereinsmitgliedern verschiedenen Alters, was allen sehr viel Spaß bereitet hat. Der 
Minecraft-Server ist weiterhin online und wir freuen uns über mehr Leute, die sich dort kreativ 
ausleben wollen. Die Filmnacht wurde aufgrund mangelnder Teilnehmer abgesagt. 
Das 18x90 musste leider größtenteils geschlossen bleiben. Es wurde jedoch eine 18x90 
Taskforce mit 4 Mitgliedern gegründet, die sich nun um das 18x90 kümmern. Die Bar/Theke 
wurde umgebaut und es sind weitere Verbesserungen in den Jugendräumen geplant. Es sind 
einige Events für dieses Jahr geplant, wie zum Beispiel eine Eröffnungsfeier nach der Corona-
Pandemie und eine Einladung einzelner Abteilungen zum Kennenlernen der Jugendräume. 
 
Wir hoffen, dass wir dieses Jahr wieder aktiver sein können und unsere neuen Ideen umsetzen 
können. Wir würden uns freuen, wenn ihr uns im 18x90 besuchen kommen würdet. 
Des Weiteren ist ein Ausflug in den Kletterpark im Sommer und eine Filmnacht im Herbst 
geplant. Genauere Infos zu den jeweiligen Aktionen folgen noch. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 


